

Willkommen im Land von Oz ~ ECETI-Newsletter vom 21. Januar 2022 ~ James Gilliland

erschienen auf [ECETI](#), entnommen dem Mail-Newsletter



In den kommenden Tagen werden wir ein Hütchenspiel beobachten, PsyOps mit so vielen Wendungen, dass es uns in den Wahnsinn treiben wird. Bei allen guten PsyOps gibt es viele Ebenen, geplante Opposition, White Hats, Black Hats, die Seiten wechselnde ‚Hats‘. Wenn du nicht weisst, wie du das Unterscheidungsvermögen deiner Seele nutzen kannst, wirst du durch zahlreiche Pfade geleitet, die ins Nichts führen.

Einer der besten Wege, zu verstehen, wer wer ist, ist durch Assoziation. Recherchiere deren Vergangenheit, mit wem deine Helden in der Vergangenheit zu tun hatten. Das ist normalerweise ein guter Indikator für ihren Charakter und folglich ihre Ziele. Recherchiere, woher deren finanzielle Mittel kommen und wie sie sie nutzen. Du wirst viele Personen und Organisationen finden, die sich selbst als Verfechter der Wahrheit porträtieren und als geplante Opposition eingesetzt werden, um dir das Gefühl zu geben, alles sei in Ordnung.

Ein Beispiel sind all die ganzen Agenturen und Abteilungen innerhalb von Agenturen, die ursprünglich geschaffen wurden, um sich mit Themen wie Kinderhandel, Pädophilie und anderen Verbrechen zu befassen, die von Pädophilen und Kriminellen besetzt sind, die sich hinter Abzeichen und Positionen verstecken. Abteilungen, die für die Sicherstellung der Gesundheit zuständig sind, werden von genau jenen Leuten geleitet, die für die schlechte Gesundheit der Nation verantwortlich sind. Umweltbehörden und Forstämter werden von denselben Leuten finanziert, die die Umwelt zerstören und das Land abholzen. Nun wurden die Massen durch Social Engineering manipuliert, damit sie ihnen Milliarden zu geben, Emissionssteuern usw., ohne überhaupt zu wissen, wohin das Geld fließen wird. Sie glauben, die ‚globale Erwärmung‘ würde damit bekämpft werden – ein Mythos – und die Eisbären würden gerettet, deren Zahl nachweislich rapide ansteigt. Gemäss den vorliegenden Rohdaten

ist die Veränderung des Klimas real, die globale Erwärmung jedoch ein Mythos. Warst du in letzter Zeit in der Natur? Hast du dich jemals gefragt, warum dein Wetter um 10 bis 13 Grad zugunsten der globalen Erwärmung abweicht? Man nennt das die bereinigten Daten.

Wann immer du jemanden in den Mainstream-Medien und jetzt auch in den sozialen Medien siehst, der seine Faust gegen die Regierung und die grossen Unternehmen schüttelt, stehen die Chancen gut, hier jemanden aus der vorgeplanten Opposition zu sehen, falls sie von der gesamten Presse aufgegriffen und nirgends zensiert werden.

All das ist seit Jahren ein kontrolliertes Narrativ. Sogar Greta hat das herausgefunden.

Es wird stets Menschen geben, die für das richtige Geld ihre Seele verkaufen, ihre Freunde und Familien verraten und das Wohlergehen des Planeten gefährden. Das, meine Freunde, ist das Problem. Wenn jemand die Leiter der Macht, des Ruhms und des Reichtums hinaufsteigt, stösst er irgendwann an die Wand, die sagt, dass man einen Preis zu zahlen hat, wenn man weitermachen will. Wenn ihr dem Club der grossen ('big') Jungs / Mädchen beitreten wollt, gibt es bestimmte Anforderungen und Loyalitäten. Diese Anforderungen / Bedingungen sind in der Regel sehr dunkle Handlungen, und diese Loyalität gilt einigen sehr dunklen Organisationen.

In den kommenden Tagen werden wir von einigen dieser Taten und entsprechenden Loyalität hören, die so manche Helden und Ikonen zu Fall bringen. Denke daran, sie sind keine Vorbilder und sind in den meisten Fällen nicht dorthin gelangt, wo sie jetzt sind, weil sie ihre Integrität und ihren *Dienst an anderen* aufrechterhalten haben. Jene bevölkern eine vollkommen andere Welt.

Die grösste Enttäuschung werden die Anhänger der kontrollierten Opposition erleben, wenn sie erkennen, dass ihre Anführer Teil dessen sind, wogegen sie sich angeblich gewendet haben. Hat sich auf Grund ihres Handelns in der Vergangenheit etwas geändert, obwohl Millionen an sie gespendet wurden?

Wir sind nicht hier, um Namen zu nennen, wir sind nur hier, um zu empfehlen, in den kommenden Tagen ein extremes Unterscheidungsvermögen an den Tag zu legen. Folge niemand Einzelnem oder irgendeiner Organisation blindlings. Recherchiere immer selbst, welche Verbindungen sie in der Vergangenheit und Gegenwart haben. Nichts Äusseres kann dich zur Schöpfer-Quelle führen, das ist ein innerer Prozess. Niemand kann deine einzigartige Seelenaufgabe erfüllen, nur du selbst kannst das tun. Niemand kann dir sagen, was diese einzigartige Seelenaufgabe ist, das musst du in dir selbst herausfinden. Bete niemanden oder irgendetwas an, das deinen Selbstwert, deine eigene persönliche Gottesverbindung schmälert. Wenn du etwas im Äusseren vergötterst und anbetest, bist du wie eine undichte Batterie und gibst deine Macht an jene ab, die sie in den meisten Fällen nicht verdienen.

Es gibt Lehrer, die mit gutem Beispiel vorangehen und niemals den freien Willen verletzen. Es gibt keine Avatarkurse im Schnelldurchlauf, egal wie viel du bezahlst. Es gibt nur Erinnerungen an all das, was in deinem Inneren ist. Kritisches Denken, Recherchen, Nachprüfen und das Durchgehen der Dinge mit dem Herzen sind unabdingbar. Folge nicht der Herde, stelle deren Weg in Frage, es sei denn, du strebst nach Herdenimmunität. Frage dich: Wie fühlt sich das an? Schauge mit wachen Augen um dich. Lass das soziale Bewusstsein hinter dir, gehe raus in die Natur, mach dich von all dem Social Engineering frei. Das ist der Punkt, wenn dir ein Licht aufgeht, wenn du realisierst, dass etwas nicht stimmt.

Bald schon wirst du die gravierenden PsyOps durchschauen, das Social Engineering, die Verdrehungen und die doppelten Verdrehungen, die gedacht und instrumentalisiert waren, um

uns zu verwirren, abzulenken. Es ist vollkommen in Ordnung, du selbst zu sein, statt all das, was von dir erwartet wird. Das ist der Augenblick, in dem der Vorhang fällt und du sehen wirst, wer an den Stricken und Ketten zieht, die die Illusion erschaffen, die wir einst für real hielten. Liebe ist real, Freude ist real, die Natur ist real, die Liebe und die Freude werden im Inneren gefunden, die Natur ist die beste Umgebung, um deine Liebe und Freude, dein wahres Selbst zu finden. Nimm Abstand vom Chaos. Das Chaos ist die Heilung, es ist die Demontage einer alten Welt, deren Zeit abgelaufen ist. Finde Gleichgesinnte und erschaffe gemeinsam mit ihnen eine neue Welt. Doch erinnere dich stets daran, die Wahrheit wird sich weiterentwickeln.